Laurentiushof AUSGABE 1/22

■ Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

Spenden für die Ukraine

Seit Februar flüchten Millionen Ukrainer vor Putins russischen Truppen. Um den Menschen zu helfen, haben wir Sachspenden zusammengetragen und der Feuerwehr Etgersleben übergeben. Wir hoffen auf ein baldiges Ende des Krieges.





Oktoberfest im Lauren-tiushof

Am 11. Oktober hieß es bei uns wieder "O'zapft is". Mit musikalischer Unterhaltung durch Michael Stitz wurde gesungen, geschunkelt und das Tanzbein geschwungen. Nebenbei ließen wir uns die frischen Brezeln und das kühle Bier schmecken.





Weihnachten

Auch in diesem Jahr konnten es unsere Bewohner kaum erwarten, in vertrauter Runde mit Kaffee und Kuchen einen





schönen Weihnachtsnachmittag zu verbringen. Musikalische Unterstützung gab es von Herrn Stitz und Geschenke vom Weihnachtsmann.

Gruseliges im Seniorenheim

Typisch für Halloween dekorierten wir unsere Einrichtung mit schaurig schönen Gestalten. Für die Kleinen gab es Süßigkeiten am Höllentor.



